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◇下郷中学校教育目標◇
「知性」「品格「健康」
〇教育目標達成の合言葉
「笑顔・あいさつ・思いやり・清掃」
№ ５ 令和４年 ８月３０日（火）

文責 下郷中学校長 我妻雄比古

本校の各部活動が、7月から夏休み中に行われた各種大会
に、全会津の代表として出場し、活躍しました！最後まで
あきらめることなく粘り強く必死にプレーする姿に、感無

量でした。また、吹奏楽部は7月に開催された、第６０回福島県吹奏楽コンクール会津支部大会
に出場しました。部員１４名中、１１名が新入生ということもあり、入部して間もない中での
コンクールとなりましたが、「響け！復興のハーモニー」のスローガンの下、中学校小編成の部
で「スペクトラ」を堂々と演奏しました。部員全員のチームワークと心のこもったハーモニー
が会場いっぱいに響き渡りました。応援に駆けつけてくださいました保護者のみなさんありが
とうございました。
〈県中体連総合大会等〉
卓球 女子団体 予選リーグ惜敗 女子ダブルス 小椋涼子 斎藤優奈 ベスト１６
柔道 男子個人６０㎏級 稲本圭吾 ベスト８
水泳 ２００ｍ個人メドレー 佐藤佳利 19位
野球 県少年野球選手権大会 ベスト８ ジャイアンツ杯 ベスト８
吹奏楽 県吹奏楽コンクール会津支部大会 中学校小編成の部 銅賞

2学期より本校のスクール・サポート・スタッフとして勤
務いただくことになりましたので紹介します。

の行事予定 １ 氏名・出身地 金子 都志枝・南会津町
か ね こ と し え

２ 業務内容 校内の消毒や事務作業等
１日４時間勤務

１ 全会津中体連駅伝大会 11 21 郡中体連新人大会
2 12 22 職員会議
3 13 23 秋分の日
4 14 生徒会立会演説会 24

5 下中祭実行委員会 15 全会津小中学校音楽祭 25

6 16 郡新人大会壮行会・キャリア教育講演会 26 食育講演会
7 修学旅行・職業体験・職場訪問 17 27

8 修学旅行・職業体験・職場訪問 18 28 管理訪問
9 修学旅行 19 敬老の日 29

10 20 郡中体連新人大会 30 英語検定
※ 新型コロナウイルス感染症の状況によっては変更になることがあります。

学校での活動の様子を随時ホームページでお知らせしています。是非ご覧下さい。
裏面もご覧ください 下郷町教育ポータルから検索 https://shimogo.fcs.ed.jp/下郷中学校
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９月１日に全会津中学校体育大会駅伝競走大会が行われます。本校特設駅伝部は、この大会
出場に向けて、チーム一丸となって共に汗を流してきました。暑い日も、雨の日もコツコツと
練習に励んできました。部員一人一人の走力は異なりますが、それぞれが夏休み前とは別人の
ように、心身ともにたくましく成長した様子が確かに感じられます。「継続は力なり」ですね。
当日選手として出場するのは男子６名、女子５名ですが、共に手を取り合い厳しい練習を乗

り越えてきた部員２４名全員の思いを背負って襷をつないで欲しいと思います。

〈特設駅伝部員〉
〇男子チーム
星 眞斗 渡部 葵 渡部 永遠 渡部 大和 黒森 貴尋

星 希空 湯田 輝龍 渡部 彪雅 一柳 太克 佐藤 世椰

玉川 広琉 渡部 綾太 星 洸輝
〇女子チーム
星 瀬那 室井ひなた 湯田 麻椰 弓田 蒼彩 弓田 優来

渡部 桃子 小椋 玲子 佐藤 蒼彩 星 亜咲 玉川 七彩

児山 未知

※ このコーナーでは、今年度転入された先生方を紹介して参ります。
第３回 山口 晃子先生

やまぐち あ き こ

１ 出身地 西白河郡
２ 趣味

読書、ピアノを弾くこと。時間があるときは娘と菓子作り

３ 座右の銘
「雲外蒼天」
どんな試練でも、努力して苦しみを乗り越えればすばらしい世界が待っている（快い青空
が望める）。雲を突き抜けた先の青空を目指し、一歩一歩、前進していきたい。

４ 教員を目指した理由
小さい頃から、音楽に携わる仕事に就きたいという漠然とした思いを抱いていました。自

分の進路について親身になって考えてくれる先生方の姿や実習で関わった生徒たちとの触れ
合いを通して、より強く教員になりたいと思うようになり、現在に至っています。

５ 中学生時はどのような生徒でしたか？
早朝から朝練に励み、日が暮れてボールが見えなくなるまでと、部活動に明け暮れた３年

間でした。楽しいことだけでなく苦しいこともありましたが、中学校時代に培われたことが
今でも様々な場面で活きていると感じています。

６ 今一番はまっていること
毎朝のコーヒーと音楽鑑賞。（通勤時間が長くなったので...）

７ 下郷中の生徒について
素直で元気な生徒が多く、いつも気持ちのいい挨拶を返してくれるので、毎日の学校生活

が楽しいです。また、清掃や係活動にも進んで取り組む生徒が多く、そんな姿がとても素敵
だと感じています。大いなる可能性をもっている生徒たちが今後も活躍できるように、全力
でサポートしていきたいと思います。


